

創立65周年記念式典



本校創立65周年記念式典を10月11日に佐藤由江初代校長記念館において実施し、実行委員長に同窓会渡部雄次会長、副実行委員長に親交会井上一郎会長をもとに組織された実行委員会と準備を進めた。

当日は学園内外より180名余りの御来賓の御

臨席を賜り、学生も参列し、盛大なものとなった。式典は、本学園の田中淳子理事長の式辞で始まり、大島清伊奈町長、国土交通省関東運輸局埼玉運輸支局園村聡支局長、埼玉県自動車整備振興会坂田秋雄会長より御祝辞を頂戴した。式典終了後には、会場を

コミュニケーションホールへ移し、交歓会を実施し、和やかな時間を過ごした。

今後も学生、職員の団結そして学園後援会の皆様をはじめとした本校を応援していただいている皆様のお力をお借りしながら「絆」を大切にして、末永く発展し続けるよう努力していく。

スタンスネーションJAPAN 2024

お台場青海臨時駐車場にて10月13・14日にかけて開

催された『スタンスネーションジャパンTOKYO 2024』の見学ツアーを10月13日に整友会主催で実施した。



このイベントには、一般の方が所有するドレスアップカーの展示、イベント限定のミニカーや雑貨などの販売をしている

このイベントへの見学ツアーは初めてのだったが、参加した学生たちからは、また参加したい、別のイベントにも参加したいなど、積極的な意見が出された。今後も整友会として様々なイベントを企画していきたい。

イベント出展 本校学生も協力

「親子交通安全フェスティバル」が、10月12日、27日にフラインモータースクーパル上尾校と西天宮校にて開催され、本校では授業で使っている実習車などを展示した。このイベントは、交通安全をより身近に感じてもらうことを目的とし、親子で教習所ならではの体験ができるイベント。子供たちは、ナットの種類を当ててポルトに取り付けるミニゲームを学生に教わりながら行い、非常に楽しんでいる様子だった。



熊谷市にある埼玉運輸支局熊谷車検場において10月27日、埼玉県自動車整備振興会及び埼玉県自動車整備商工組合主催の「く来て！見て！知って！クルマのこ」とキッズ集まれ！自動車

熊谷市内の自動車に関わる各団体が出展しており、本校は「トヨタアルテツァーフカットモデル」の展示とトヨタ86レーシング車両を使用し一級自動車整備科の3年生が指導役を行うキッズ整備士体験を行った。本格的な整備士体験をしたという子供たちが列を作った。対応した学生たちにとっても貴重な経験となった。

親交会 観劇会実施



親交会の観劇会を10月25日に実施した。

はじめに、赤坂駅近くの本格イタリアンレストラン「Il Cardinale Akasaka」にてランチ。イタリアの郷

土料理を味わえる、落ち着いた雰囲気のレストランで、フレンチを堪能した。

午後からはTBS赤坂ACTシアターへ移動し、舞台「ハリー・ポッターと呪いの子」を観劇。世界中で60以上の演劇賞を受賞した演劇界の最高傑作とあって話題性もあり、参加者は楽しんでた。

参加した保護者には「また来年も参加したい」と感想があった。

入学試験開催中！

自動車整備士、やってみませんか？
まずはオープンキャンパスから！

*オープンキャンパス
12月14日(土)
1月26日(日)



- 系列校特待制度あります
- 資格取得と大学卒業の併修ができます
- 就職率100%で将来が安心
- メーカーにとらわれない豊富な実習車